



2 Pièces

72 m²

Réf. 85264762

1 100 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Marais historique, proche de la Place des Vosges, de Saint-Paul et à quelques minutes de la charmante Place du Marché Sainte-Catherine, à l'emplacement de l'ancien Hôtel Colbert de Villacerf, construit en 1650 et réhabilité en 1981, résidence sécurisée avec gardien résident, appartement composé de deux pièces offrant une belle pièce de réception avec deux fenêtres, hauteur sous plafond de 2m95, une chambre avec double dressing, donnant accès à une terrasse privative de 22m2 bordée de haie et accueillant un espace confortable à l'abri des regards, une cuisine rénovée récemment, une ...

In the heart of le marais, walking distance to place des vosges, saint paul, and a few minutes from the charming place du marche sainte catherine, on the site of the former hôtel colbert de villacerf mansion , built in 1650 and rehabilitated in 1981 , secure residence with resident caretaker, apartment composed of two rooms offering a beautiful reception room with two windows, ceiling height of 2m95, a bedroom with double dressing room, giving access to a private terrace of 22m2 lined with hedge and welcoming a comfortable space out of sight, a recently renovated kitchen, a spacious bathroom ...

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

